

Que tal muy buen dia

Antes que nada me permito enviarles una felicitacion y un saludo muy cordial agradeciendo el esfuerzo de todos y cada uno de ustedes para la mejora de contenidos audiovisuales en este pais.

Sobre la migracion a TDT a lo cual soy un usuario comun y corriente deseo hacer unos comentarios y una peticion en especial.

1.- Los canales de Televisa y TV. Azteca deberian brindar mejor contenido y tener en sus espacios una barra matutina de salud (ejercicios, yoga, una rutina aerobica) y por las tardes tener algun programa de tipo aprendizaje, recuerdo programas como el maratón del saber y dejar atras un poco los informerciales los cuales no ofrecen nada positivo al espectador.

2.- Que la programacion que se brinda en television abierta tenga el logotipo de rated o el programa para que tipo de publico es apto, ya que ultimamente las barras nocturnas que les llama bastante la atencion a menores contiene lenguaje y señas corporales y bailes con semi desnudos que no son aptos para todo publico.

De peticion me gustaria solicitar mas canales de television abierta pero con mas contenido cultural, es para mi un exito y un orgullo el poder sintonizar los canales 22, Tv UNAM, 30 de Mexico, Ingenio TV y el 11 TV Mexico fue un acierto rotundo es una opcion muy entretenida de contenidos audiovisuales, educativos y culturales de hecho el canal mas visto por mi familia es el 11 TV Mexico pero de ahi surge mi peticion, ya que para poder brindar los 5 canales en Guadalajara por los canales 43-1, 43-2, 43-3, 43-4 y 43-5 fue necesario bajar la calidad a 480i siendo que de recien se libero el canal 11 tv mexico y el canal 30 se podian ver en 1080i, si es muy notoria la falta de calidad y poder apreciar la buena programacion y los excelentes conciertos poder disfrutarlos como debe ser en HD.

Espero no dejen al olvido mi comentario y de verdad les agradeceria mucho le dieran mas recursos a OPMA para que puedan subir todos sus canales en HD a 1080i o por lo menos en 720p para disfrutar la programacion en HD, por otro lado, aqui en Jalisco a sido muy poca la informacion dada sobre las cajas digitales o las pantallas que estan dando.

Sin mas por el momento de despido y agradezco su atencion, Atentamente

David Velazquez Sanchez